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Aufzug am Marienhof

Er ist ein wichtiger Aufzug, da er unmittelbar zum Untergeschoss zur U-Bahn führt. Und
doch ist er der reparaturanfälligste Aufzug der Stadt: der Aufzug am Marienhof.
Fast scheint es, dass das Reparaturschild ein Dauerzustand ist.

Ich frage deshalb:

1. Wie oft war der Aufzug am Marienhof 2017 und 2018 wegen Reparaturen nicht 
funktionsfähig?

2. Warum waren die durchgeführten Reparaturen nicht nachhaltig?
3. Wie kann die Funktionsfähigkeit ab 2019 sichergestellt werden?

Dr. Evelyne Menges
Stadträtin 
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